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◆理事・役員（2022.7～2023.6）

「前に進もう」
「ロータリーの素晴らしさを体感しよう！」地区のスローガン

クラブのスローガン

2022～2023年度
国際ロータリーのテーマ

◆本日のプログラム ◆次回のプログラム

E-mail : hokusei@ok6rc.jp　http://okayama-hokusei-rc.jp

●例会場 岡山市北区駅元町1-5
 ホテルグランヴィア岡山
●例会日 毎週月曜日 12:30～13:30

イマジン
ロータリー

E-mail : jimu@kyotosuzakurc.com

クラブフォーラム「次年度に向けて」
　クラブフォーラム開始にあたり、次期幹事の森本剛仁会員より挨拶がありました。

2023-2024年度 国際ロータリーのテーマ 「CREATE  HOPE  in  the  WORLD」
  「世界に希望を生み出そう」
 地区のスローガン 「希望の種を播きましょう。育てましょう」
 当クラブのスローガン 「仲間を増やそう」

国際ロータリー　第2690地区　年間行事予定 2023年 9月 4日㈪ ガバナー公式訪問例会
 2023年10月22日㈰ 地区大会本会議（くにびきメッセ）
 2024年 3月17日㈰ 第8・第9グループIM（岡山プラザホテル）

　創立会員をはじめ、歴代の諸先輩方が築き上げてきた歴史と伝統のある岡山北西RC。これまで岡山北西Ｒ
Ｃのクラブ運営にご尽力された全ての方に感謝申し上げます。私は次年度相原会長
のもと幹事としてその職務を全うし、充実した、そして内容の濃いクラブ運営に努めて
まいります。次年度は全て私にお任せください。
　また、この度入会された、石川琢磨会員、吉田和弘会員、澤田誠司会員、岡田憲一
会員、岡田豊会員、波多万行会員、槌田道弘会員、皆様のご入会を歓迎いたします。
　これから一緒に当クラブでロータリーを楽しみましょう。

　引き続き各委員会毎に集まり、委員長の方針発表並びに本年度委員からの引継ぎが行われ、闊達な意見交
換が行われました。
　次年度も、活き活きとしたロータリー活動が約束されたクラブフォーラムでした。

出席の状況　
会 員 数　47名（内出席免除者　０名） 出席者数　37名
欠席者数　10名 出 席 率　78.72％　　　　
欠 席 者　福元，久松，入江，児島，中村，岡田（憲），末吉，田原，丹治，氏房

ビジター・ゲスト
〈2680地区 姫路RC〉 金山　勉　様　　　
〈ゲスト〉 米山奨学生　ハシブ ファルザナ　様

会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　だんだんと暑さが増してきまして、雨がなければビアガーデンで賑やかな週末という感じにな
りました。まあ飲む人は週末などは関係ないですけど.....。
　さて先週、最近話題のAIチャットGPTを利用している友人と話す機会がありました。ご存知
だと思いますが、生成AIと言って単なる自動化のツールではありません。人工知能を使用して
いろいろな成果物を生み出すものです。中でも今注目を集めているのが「ChatGPT」なるもので、AIが質問を解
析して回答してくれるシステムです。これを利用すると大学のレポートをやってくれたり、文章の間違いを指摘して
もらえたり、まるで人間が答えを出しているような高精度な回答がでてきます。
　また企業においては、会議の録音データから議事録を作成してくれたり、小説家に具体的なストーリーのアイデ
アを出してくれたりと相当な効率化が期待できます。ただ現時点でのAIは学習したデータに基づいて生成するも
ので、一人ひとりに合わせたものを提供することはできません。人間の感情に寄り添った思考ができるAIはまだま
だですが、開発が進んでいることは事実です。
　政府や教育関連機関が、その運用に制限をかけようとしているのは、悪用されれば社会を大きく混乱させてし
まうためです。若い人へのアンケートで、近い将来80％の仕事がAIに奪われるのではないかと回答があったよう
です。
　私の友人ともその話題になったのですが、人間のように思考するAIでなければ仕事はできないので、すぐに奪
われることはないだろう。との結論でした。しかし先のことは解りません、そんな呑気なことを言ってるのも今のうち
かもしれません。
　かつてスマホが登場したときは電話にカメラとネットがついた程度で、今のようにほとんどの事がスマホでできて
しまうとは想像しませんでした。それが今や小松会員ですら「LINE」をするわけですから、これは産業革命です。
ロータリーもいずれAIで役職を決める試みもあるかもしれません。
　しかし我が北西ＲＣは独特な個性が集まった組織ですので、AIでうまくいくとは到底思えませんのでご安心を！

幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① 6月のロータリーレートは１$=140円です。
② 本日例会終了後13：30より3F「ルビーの間」において「第12回理事役員会」を開
催いたしますので理事役員の皆様はご出席ください。

③ ロータリーの友12月号、本日のクラブフォーラムの資料を配付しております。
④ 財団室NEWS６月号、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
鴨井会員 : 残り1ヶ月となりました。最後まで頑張りますのでよろしくお願いします。
橘高幹事 : スマイル目標額達成のためスマイルします。
樋口会員 : 今年度もあと1ヶ月ですね。張り切っていきましょう。
西岡会員 : 今年度もあと1ヶ月になりました。来週例会欠席します。
笠原会員 : 本年鴨井年度もあと1ヶ月となりました。ひな壇として気を引き締めて残り1ヶ月頑張ってまいります。
森本会員 : 結婚記念日に美味しいお肉を頂きました。

本日のクラブフォーラムよろしくお願いします。
山下会員 : 本日は野球部の決起集会に出席させて頂きます。「はまゆう」さんに行くのは2年振りくらいです。楽し

みにしています。
与田会員 : 初孫が男の子、どうやら2人目はスキャナーの結果股間に影がないとの事でうまく産み分けた長男夫

婦にスマイルします。
小林会員 : 児童手当の所得制限の撤廃によりお手当が頂けるみたいです。水道光熱費に充てれます。
 ９件　23,000円（累計1,495,000円）

６月お祝い行事   　　　 
　親睦活動委員の西会員より、会員のお誕生日、会員の配偶者のお誕生日、会員の結
婚記念日の報告がありました。澤田会員のタクトでハッピーバースデイを合唱して祝福し
た後に、川本会員より代表スピーチをいただきました。川本会員からは、49歳になった報
告と、今までＲＣ以外での役が多くＲＣには無理を言ってきたが、50歳になったら今までご
迷惑をおかけした分を取り戻すべく、役を担っていく旨宣言いただきました。
　　

歴史同好会   歴史同好会幹事　仲　田　錠　二　会員
　歴史同好会を6月26日㈪19:00よりリットシティービルの北棟にあります粋菜逢（スイサイホウ）で
開催いたします。
　演者は吉田和弘会員です。急な案内になり申し訳ございませんが、みなさんの参加をお待ち
しております。

野球同好会   野球同好会幹事　笠　原　英　司　会員
　今月よりいよいよ四国リーグが始まります。
　本日19時より「はまゆう」にて決起集会を開催しますのでよろしくお願いいたします。

ゴルフ同好会   ゴルフ同好会幹事　森　本　剛　仁　会員
　来年度のゴルフ同好会幹事は石川琢磨会員です。よろしくお願いします。

新会員歓迎会の報告   　　　
　５月22日㈪ホテルグランヴィアにて、親睦活動委員会の企画による「新会員歓迎会」が、盛大に行われました。
槌田会員の軽快な司会の下、藤木親睦活動委員長のピアノと、フルーティストの高木裕美さんのフルートで最高
の雰囲気の中、鴨井会長の挨拶、岡本前会長の乾杯の音頭で会が始まりました。木本会員からも貴重なお話を
頂戴いたしました。新会員の紹介では紹介者によるユーモアたっぷりの紹介と、新会員のスピーチ、そして会場か
らのコールで、たいへん盛り上がりました。岡山北西ＲＣらしさ満載の新会員歓迎会で、新会員もすぐに溶け込め
ることでしょう。親睦活動委員会の皆様、本年度最後の親睦活動大変お疲れさまでした。

               

No.01381　2023.6.12　第42例会

6月19日㈪
内部卓話
「退任挨拶」
副会長 笠原 英司 会員
副幹事 与田 卓士 会員
S.A.A. 森本 剛仁 会員
副S.A.A. 小林 龍平 会員

6月12日㈪
外部卓話
「アスリートの生涯価値の

最大化」
AthReebo株式会社
代表取締役 金沢 景敏 様
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クラブフォーラム「次年度に向けて」
　クラブフォーラム開始にあたり、次期幹事の森本剛仁会員より挨拶がありました。

2023-2024年度 国際ロータリーのテーマ 「CREATE  HOPE  in  the  WORLD」
  「世界に希望を生み出そう」
 地区のスローガン 「希望の種を播きましょう。育てましょう」
 当クラブのスローガン 「仲間を増やそう」

国際ロータリー　第2690地区　年間行事予定 2023年 9月 4日㈪ ガバナー公式訪問例会
 2023年10月22日㈰ 地区大会本会議（くにびきメッセ）
 2024年 3月17日㈰ 第8・第9グループIM（岡山プラザホテル）

　創立会員をはじめ、歴代の諸先輩方が築き上げてきた歴史と伝統のある岡山北西RC。これまで岡山北西Ｒ
Ｃのクラブ運営にご尽力された全ての方に感謝申し上げます。私は次年度相原会長
のもと幹事としてその職務を全うし、充実した、そして内容の濃いクラブ運営に努めて
まいります。次年度は全て私にお任せください。
　また、この度入会された、石川琢磨会員、吉田和弘会員、澤田誠司会員、岡田憲一
会員、岡田豊会員、波多万行会員、槌田道弘会員、皆様のご入会を歓迎いたします。
　これから一緒に当クラブでロータリーを楽しみましょう。

　引き続き各委員会毎に集まり、委員長の方針発表並びに本年度委員からの引継ぎが行われ、闊達な意見交
換が行われました。
　次年度も、活き活きとしたロータリー活動が約束されたクラブフォーラムでした。

出席の状況　
会 員 数　47名（内出席免除者　０名） 出席者数　37名
欠席者数　10名 出 席 率　78.72％　　　　
欠 席 者　福元，久松，入江，児島，中村，岡田（憲），末吉，田原，丹治，氏房

ビジター・ゲスト
〈2680地区 姫路RC〉 金山　勉　様　　　
〈ゲスト〉 米山奨学生　ハシブ ファルザナ　様

会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　だんだんと暑さが増してきまして、雨がなければビアガーデンで賑やかな週末という感じにな
りました。まあ飲む人は週末などは関係ないですけど.....。
　さて先週、最近話題のAIチャットGPTを利用している友人と話す機会がありました。ご存知
だと思いますが、生成AIと言って単なる自動化のツールではありません。人工知能を使用して
いろいろな成果物を生み出すものです。中でも今注目を集めているのが「ChatGPT」なるもので、AIが質問を解
析して回答してくれるシステムです。これを利用すると大学のレポートをやってくれたり、文章の間違いを指摘して
もらえたり、まるで人間が答えを出しているような高精度な回答がでてきます。
　また企業においては、会議の録音データから議事録を作成してくれたり、小説家に具体的なストーリーのアイデ
アを出してくれたりと相当な効率化が期待できます。ただ現時点でのAIは学習したデータに基づいて生成するも
ので、一人ひとりに合わせたものを提供することはできません。人間の感情に寄り添った思考ができるAIはまだま
だですが、開発が進んでいることは事実です。
　政府や教育関連機関が、その運用に制限をかけようとしているのは、悪用されれば社会を大きく混乱させてし
まうためです。若い人へのアンケートで、近い将来80％の仕事がAIに奪われるのではないかと回答があったよう
です。
　私の友人ともその話題になったのですが、人間のように思考するAIでなければ仕事はできないので、すぐに奪
われることはないだろう。との結論でした。しかし先のことは解りません、そんな呑気なことを言ってるのも今のうち
かもしれません。
　かつてスマホが登場したときは電話にカメラとネットがついた程度で、今のようにほとんどの事がスマホでできて
しまうとは想像しませんでした。それが今や小松会員ですら「LINE」をするわけですから、これは産業革命です。
ロータリーもいずれAIで役職を決める試みもあるかもしれません。
　しかし我が北西ＲＣは独特な個性が集まった組織ですので、AIでうまくいくとは到底思えませんのでご安心を！

幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① 6月のロータリーレートは１$=140円です。
② 本日例会終了後13：30より3F「ルビーの間」において「第12回理事役員会」を開
催いたしますので理事役員の皆様はご出席ください。

③ ロータリーの友12月号、本日のクラブフォーラムの資料を配付しております。
④ 財団室NEWS６月号、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
鴨井会員 : 残り1ヶ月となりました。最後まで頑張りますのでよろしくお願いします。
橘高幹事 : スマイル目標額達成のためスマイルします。
樋口会員 : 今年度もあと1ヶ月ですね。張り切っていきましょう。
西岡会員 : 今年度もあと1ヶ月になりました。来週例会欠席します。
笠原会員 : 本年鴨井年度もあと1ヶ月となりました。ひな壇として気を引き締めて残り1ヶ月頑張ってまいります。
森本会員 : 結婚記念日に美味しいお肉を頂きました。

本日のクラブフォーラムよろしくお願いします。
山下会員 : 本日は野球部の決起集会に出席させて頂きます。「はまゆう」さんに行くのは2年振りくらいです。楽し

みにしています。
与田会員 : 初孫が男の子、どうやら2人目はスキャナーの結果股間に影がないとの事でうまく産み分けた長男夫

婦にスマイルします。
小林会員 : 児童手当の所得制限の撤廃によりお手当が頂けるみたいです。水道光熱費に充てれます。
 ９件　23,000円（累計1,495,000円）

６月お祝い行事   　　　 
　親睦活動委員の西会員より、会員のお誕生日、会員の配偶者のお誕生日、会員の結
婚記念日の報告がありました。澤田会員のタクトでハッピーバースデイを合唱して祝福し
た後に、川本会員より代表スピーチをいただきました。川本会員からは、49歳になった報
告と、今までＲＣ以外での役が多くＲＣには無理を言ってきたが、50歳になったら今までご
迷惑をおかけした分を取り戻すべく、役を担っていく旨宣言いただきました。
　　

歴史同好会   歴史同好会幹事　仲　田　錠　二　会員
　歴史同好会を6月26日㈪19:00よりリットシティービルの北棟にあります粋菜逢（スイサイホウ）で
開催いたします。
　演者は吉田和弘会員です。急な案内になり申し訳ございませんが、みなさんの参加をお待ち
しております。

野球同好会   野球同好会幹事　笠　原　英　司　会員
　今月よりいよいよ四国リーグが始まります。
　本日19時より「はまゆう」にて決起集会を開催しますのでよろしくお願いいたします。

ゴルフ同好会   ゴルフ同好会幹事　森　本　剛　仁　会員
　来年度のゴルフ同好会幹事は石川琢磨会員です。よろしくお願いします。

新会員歓迎会の報告   　　　
　５月22日㈪ホテルグランヴィアにて、親睦活動委員会の企画による「新会員歓迎会」が、盛大に行われました。
槌田会員の軽快な司会の下、藤木親睦活動委員長のピアノと、フルーティストの高木裕美さんのフルートで最高
の雰囲気の中、鴨井会長の挨拶、岡本前会長の乾杯の音頭で会が始まりました。木本会員からも貴重なお話を
頂戴いたしました。新会員の紹介では紹介者によるユーモアたっぷりの紹介と、新会員のスピーチ、そして会場か
らのコールで、たいへん盛り上がりました。岡山北西ＲＣらしさ満載の新会員歓迎会で、新会員もすぐに溶け込め
ることでしょう。親睦活動委員会の皆様、本年度最後の親睦活動大変お疲れさまでした。

例会プログラム例会プログラム

前回６月５日の例会記録前回６月５日の例会記録
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クラブフォーラム「次年度に向けて」
　クラブフォーラム開始にあたり、次期幹事の森本剛仁会員より挨拶がありました。

2023-2024年度 国際ロータリーのテーマ 「CREATE  HOPE  in  the  WORLD」
  「世界に希望を生み出そう」
 地区のスローガン 「希望の種を播きましょう。育てましょう」
 当クラブのスローガン 「仲間を増やそう」

国際ロータリー　第2690地区　年間行事予定 2023年 9月 4日㈪ ガバナー公式訪問例会
 2023年10月22日㈰ 地区大会本会議（くにびきメッセ）
 2024年 3月17日㈰ 第8・第9グループIM（岡山プラザホテル）

　創立会員をはじめ、歴代の諸先輩方が築き上げてきた歴史と伝統のある岡山北西RC。これまで岡山北西Ｒ
Ｃのクラブ運営にご尽力された全ての方に感謝申し上げます。私は次年度相原会長
のもと幹事としてその職務を全うし、充実した、そして内容の濃いクラブ運営に努めて
まいります。次年度は全て私にお任せください。
　また、この度入会された、石川琢磨会員、吉田和弘会員、澤田誠司会員、岡田憲一
会員、岡田豊会員、波多万行会員、槌田道弘会員、皆様のご入会を歓迎いたします。
　これから一緒に当クラブでロータリーを楽しみましょう。

　引き続き各委員会毎に集まり、委員長の方針発表並びに本年度委員からの引継ぎが行われ、闊達な意見交
換が行われました。
　次年度も、活き活きとしたロータリー活動が約束されたクラブフォーラムでした。

出席の状況　
会 員 数　47名（内出席免除者　０名） 出席者数　37名
欠席者数　10名 出 席 率　78.72％　　　　
欠 席 者　福元，久松，入江，児島，中村，岡田（憲），末吉，田原，丹治，氏房

ビジター・ゲスト
〈2680地区 姫路RC〉 金山　勉　様　　　
〈ゲスト〉 米山奨学生　ハシブ ファルザナ　様

会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　だんだんと暑さが増してきまして、雨がなければビアガーデンで賑やかな週末という感じにな
りました。まあ飲む人は週末などは関係ないですけど.....。
　さて先週、最近話題のAIチャットGPTを利用している友人と話す機会がありました。ご存知
だと思いますが、生成AIと言って単なる自動化のツールではありません。人工知能を使用して
いろいろな成果物を生み出すものです。中でも今注目を集めているのが「ChatGPT」なるもので、AIが質問を解
析して回答してくれるシステムです。これを利用すると大学のレポートをやってくれたり、文章の間違いを指摘して
もらえたり、まるで人間が答えを出しているような高精度な回答がでてきます。
　また企業においては、会議の録音データから議事録を作成してくれたり、小説家に具体的なストーリーのアイデ
アを出してくれたりと相当な効率化が期待できます。ただ現時点でのAIは学習したデータに基づいて生成するも
ので、一人ひとりに合わせたものを提供することはできません。人間の感情に寄り添った思考ができるAIはまだま
だですが、開発が進んでいることは事実です。
　政府や教育関連機関が、その運用に制限をかけようとしているのは、悪用されれば社会を大きく混乱させてし
まうためです。若い人へのアンケートで、近い将来80％の仕事がAIに奪われるのではないかと回答があったよう
です。
　私の友人ともその話題になったのですが、人間のように思考するAIでなければ仕事はできないので、すぐに奪
われることはないだろう。との結論でした。しかし先のことは解りません、そんな呑気なことを言ってるのも今のうち
かもしれません。
　かつてスマホが登場したときは電話にカメラとネットがついた程度で、今のようにほとんどの事がスマホでできて
しまうとは想像しませんでした。それが今や小松会員ですら「LINE」をするわけですから、これは産業革命です。
ロータリーもいずれAIで役職を決める試みもあるかもしれません。
　しかし我が北西ＲＣは独特な個性が集まった組織ですので、AIでうまくいくとは到底思えませんのでご安心を！

幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① 6月のロータリーレートは１$=140円です。
② 本日例会終了後13：30より3F「ルビーの間」において「第12回理事役員会」を開
催いたしますので理事役員の皆様はご出席ください。

③ ロータリーの友12月号、本日のクラブフォーラムの資料を配付しております。
④ 財団室NEWS６月号、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
鴨井会員 : 残り1ヶ月となりました。最後まで頑張りますのでよろしくお願いします。
橘高幹事 : スマイル目標額達成のためスマイルします。
樋口会員 : 今年度もあと1ヶ月ですね。張り切っていきましょう。
西岡会員 : 今年度もあと1ヶ月になりました。来週例会欠席します。
笠原会員 : 本年鴨井年度もあと1ヶ月となりました。ひな壇として気を引き締めて残り1ヶ月頑張ってまいります。
森本会員 : 結婚記念日に美味しいお肉を頂きました。

本日のクラブフォーラムよろしくお願いします。
山下会員 : 本日は野球部の決起集会に出席させて頂きます。「はまゆう」さんに行くのは2年振りくらいです。楽し

みにしています。
与田会員 : 初孫が男の子、どうやら2人目はスキャナーの結果股間に影がないとの事でうまく産み分けた長男夫

婦にスマイルします。
小林会員 : 児童手当の所得制限の撤廃によりお手当が頂けるみたいです。水道光熱費に充てれます。
 ９件　23,000円（累計1,495,000円）

６月お祝い行事   　　　 
　親睦活動委員の西会員より、会員のお誕生日、会員の配偶者のお誕生日、会員の結
婚記念日の報告がありました。澤田会員のタクトでハッピーバースデイを合唱して祝福し
た後に、川本会員より代表スピーチをいただきました。川本会員からは、49歳になった報
告と、今までＲＣ以外での役が多くＲＣには無理を言ってきたが、50歳になったら今までご
迷惑をおかけした分を取り戻すべく、役を担っていく旨宣言いただきました。
　　

歴史同好会   歴史同好会幹事　仲　田　錠　二　会員
　歴史同好会を6月26日㈪19:00よりリットシティービルの北棟にあります粋菜逢（スイサイホウ）で
開催いたします。
　演者は吉田和弘会員です。急な案内になり申し訳ございませんが、みなさんの参加をお待ち
しております。

野球同好会   野球同好会幹事　笠　原　英　司　会員
　今月よりいよいよ四国リーグが始まります。
　本日19時より「はまゆう」にて決起集会を開催しますのでよろしくお願いいたします。

ゴルフ同好会   ゴルフ同好会幹事　森　本　剛　仁　会員
　来年度のゴルフ同好会幹事は石川琢磨会員です。よろしくお願いします。

新会員歓迎会の報告   　　　
　５月22日㈪ホテルグランヴィアにて、親睦活動委員会の企画による「新会員歓迎会」が、盛大に行われました。
槌田会員の軽快な司会の下、藤木親睦活動委員長のピアノと、フルーティストの高木裕美さんのフルートで最高
の雰囲気の中、鴨井会長の挨拶、岡本前会長の乾杯の音頭で会が始まりました。木本会員からも貴重なお話を
頂戴いたしました。新会員の紹介では紹介者によるユーモアたっぷりの紹介と、新会員のスピーチ、そして会場か
らのコールで、たいへん盛り上がりました。岡山北西ＲＣらしさ満載の新会員歓迎会で、新会員もすぐに溶け込め
ることでしょう。親睦活動委員会の皆様、本年度最後の親睦活動大変お疲れさまでした。



クラブフォーラム「次年度に向けて」
　クラブフォーラム開始にあたり、次期幹事の森本剛仁会員より挨拶がありました。

2023-2024年度 国際ロータリーのテーマ 「CREATE  HOPE  in  the  WORLD」
  「世界に希望を生み出そう」
 地区のスローガン 「希望の種を播きましょう。育てましょう」
 当クラブのスローガン 「仲間を増やそう」

国際ロータリー　第2690地区　年間行事予定 2023年 9月 4日㈪ ガバナー公式訪問例会
 2023年10月22日㈰ 地区大会本会議（くにびきメッセ）
 2024年 3月17日㈰ 第8・第9グループIM（岡山プラザホテル）

　創立会員をはじめ、歴代の諸先輩方が築き上げてきた歴史と伝統のある岡山北西RC。これまで岡山北西Ｒ
Ｃのクラブ運営にご尽力された全ての方に感謝申し上げます。私は次年度相原会長
のもと幹事としてその職務を全うし、充実した、そして内容の濃いクラブ運営に努めて
まいります。次年度は全て私にお任せください。
　また、この度入会された、石川琢磨会員、吉田和弘会員、澤田誠司会員、岡田憲一
会員、岡田豊会員、波多万行会員、槌田道弘会員、皆様のご入会を歓迎いたします。
　これから一緒に当クラブでロータリーを楽しみましょう。

　引き続き各委員会毎に集まり、委員長の方針発表並びに本年度委員からの引継ぎが行われ、闊達な意見交
換が行われました。
　次年度も、活き活きとしたロータリー活動が約束されたクラブフォーラムでした。

出席の状況　
会 員 数　47名（内出席免除者　０名） 出席者数　37名
欠席者数　10名 出 席 率　78.72％　　　　
欠 席 者　福元，久松，入江，児島，中村，岡田（憲），末吉，田原，丹治，氏房

ビジター・ゲスト
〈2680地区 姫路RC〉 金山　勉　様　　　
〈ゲスト〉 米山奨学生　ハシブ ファルザナ　様

会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　だんだんと暑さが増してきまして、雨がなければビアガーデンで賑やかな週末という感じにな
りました。まあ飲む人は週末などは関係ないですけど.....。
　さて先週、最近話題のAIチャットGPTを利用している友人と話す機会がありました。ご存知
だと思いますが、生成AIと言って単なる自動化のツールではありません。人工知能を使用して
いろいろな成果物を生み出すものです。中でも今注目を集めているのが「ChatGPT」なるもので、AIが質問を解
析して回答してくれるシステムです。これを利用すると大学のレポートをやってくれたり、文章の間違いを指摘して
もらえたり、まるで人間が答えを出しているような高精度な回答がでてきます。
　また企業においては、会議の録音データから議事録を作成してくれたり、小説家に具体的なストーリーのアイデ
アを出してくれたりと相当な効率化が期待できます。ただ現時点でのAIは学習したデータに基づいて生成するも
ので、一人ひとりに合わせたものを提供することはできません。人間の感情に寄り添った思考ができるAIはまだま
だですが、開発が進んでいることは事実です。
　政府や教育関連機関が、その運用に制限をかけようとしているのは、悪用されれば社会を大きく混乱させてし
まうためです。若い人へのアンケートで、近い将来80％の仕事がAIに奪われるのではないかと回答があったよう
です。
　私の友人ともその話題になったのですが、人間のように思考するAIでなければ仕事はできないので、すぐに奪
われることはないだろう。との結論でした。しかし先のことは解りません、そんな呑気なことを言ってるのも今のうち
かもしれません。
　かつてスマホが登場したときは電話にカメラとネットがついた程度で、今のようにほとんどの事がスマホでできて
しまうとは想像しませんでした。それが今や小松会員ですら「LINE」をするわけですから、これは産業革命です。
ロータリーもいずれAIで役職を決める試みもあるかもしれません。
　しかし我が北西ＲＣは独特な個性が集まった組織ですので、AIでうまくいくとは到底思えませんのでご安心を！

幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① 6月のロータリーレートは１$=140円です。
② 本日例会終了後13：30より3F「ルビーの間」において「第12回理事役員会」を開
催いたしますので理事役員の皆様はご出席ください。

③ ロータリーの友12月号、本日のクラブフォーラムの資料を配付しております。
④ 財団室NEWS６月号、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
鴨井会員 : 残り1ヶ月となりました。最後まで頑張りますのでよろしくお願いします。
橘高幹事 : スマイル目標額達成のためスマイルします。
樋口会員 : 今年度もあと1ヶ月ですね。張り切っていきましょう。
西岡会員 : 今年度もあと1ヶ月になりました。来週例会欠席します。
笠原会員 : 本年鴨井年度もあと1ヶ月となりました。ひな壇として気を引き締めて残り1ヶ月頑張ってまいります。
森本会員 : 結婚記念日に美味しいお肉を頂きました。

本日のクラブフォーラムよろしくお願いします。
山下会員 : 本日は野球部の決起集会に出席させて頂きます。「はまゆう」さんに行くのは2年振りくらいです。楽し

みにしています。
与田会員 : 初孫が男の子、どうやら2人目はスキャナーの結果股間に影がないとの事でうまく産み分けた長男夫

婦にスマイルします。
小林会員 : 児童手当の所得制限の撤廃によりお手当が頂けるみたいです。水道光熱費に充てれます。
 ９件　23,000円（累計1,495,000円）

６月お祝い行事   　　　 
　親睦活動委員の西会員より、会員のお誕生日、会員の配偶者のお誕生日、会員の結
婚記念日の報告がありました。澤田会員のタクトでハッピーバースデイを合唱して祝福し
た後に、川本会員より代表スピーチをいただきました。川本会員からは、49歳になった報
告と、今までＲＣ以外での役が多くＲＣには無理を言ってきたが、50歳になったら今までご
迷惑をおかけした分を取り戻すべく、役を担っていく旨宣言いただきました。
　　

歴史同好会   歴史同好会幹事　仲　田　錠　二　会員
　歴史同好会を6月26日㈪19:00よりリットシティービルの北棟にあります粋菜逢（スイサイホウ）で
開催いたします。
　演者は吉田和弘会員です。急な案内になり申し訳ございませんが、みなさんの参加をお待ち
しております。

野球同好会   野球同好会幹事　笠　原　英　司　会員
　今月よりいよいよ四国リーグが始まります。
　本日19時より「はまゆう」にて決起集会を開催しますのでよろしくお願いいたします。

ゴルフ同好会   ゴルフ同好会幹事　森　本　剛　仁　会員
　来年度のゴルフ同好会幹事は石川琢磨会員です。よろしくお願いします。

新会員歓迎会の報告   　　　
　５月22日㈪ホテルグランヴィアにて、親睦活動委員会の企画による「新会員歓迎会」が、盛大に行われました。
槌田会員の軽快な司会の下、藤木親睦活動委員長のピアノと、フルーティストの高木裕美さんのフルートで最高
の雰囲気の中、鴨井会長の挨拶、岡本前会長の乾杯の音頭で会が始まりました。木本会員からも貴重なお話を
頂戴いたしました。新会員の紹介では紹介者によるユーモアたっぷりの紹介と、新会員のスピーチ、そして会場か
らのコールで、たいへん盛り上がりました。岡山北西ＲＣらしさ満載の新会員歓迎会で、新会員もすぐに溶け込め
ることでしょう。親睦活動委員会の皆様、本年度最後の親睦活動大変お疲れさまでした。

－３－
　　会報部会／井川 浩典・中村 忍・児島 正典・山下 浩一・西　新

委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等

メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（６月12日（ヘルシーランチ））
イサキのグリル　赤ワインとビネガーのエッセンス　　鶏胸肉とアボカドのサラダ
ジャスミンティーのジュレにマンゴーの組み合わせ　　パン　　コーヒー

次回のメニュー（６月19日）
焼　物　鰆黄身酢焼（煮抜き）　木の芽　紅白薑　牛蒡（竹）
　　　　蕃昌煮一炙り　姫赤茄子湯剥き　諸味噌　獅子唐焼浸し
御造り（瀬戸内産真鯛松前〆松皮造り）鮪　芽物一式　紫
椀　物　冷やしかぼす饂飩（氷見）　大根おろし　摺り生姜　糸花鰹
　　　　冷やし饂飩出汁　※ちらし氷　　　　御　飯　茗荷御飯
添　物　胡瓜浅漬け　茄子浅漬け　昆布佃煮　梅干　　　　コーヒー

               

前回メニュー（6月5日） ： 穴子丼

 開催日 主　　　催 ゴルフ場 連絡事項

   調整中   岡山空港ゴルフコース鴨井会長、橘高幹事
1年間お疲れ様でしたカップ

6月3日は台風の接近により
延期しました。


